
第３回 中部縦貫自動車道事業費等監理会議ＷＧ 議事概要 

 

１．開催日時：令和５年７月５日（水）11:00～12:00 

 

２．開催場所：福井県庁 ６階大会議室 

 

３．出 席 者：福井県 土木部 理事      田中 秀樹 

               道路建設課長  砂村 秀成 

               高規格道路課長 貴田 勝太郎 

近畿地方整備局 

道路企画官       川尻 竜也 

福井河川国道事務所長  橋本 亮 

 

４．議  事： 

○令和５年６月 14 日に開催された第６回中部縦貫自動車道事業費等監理会議において

国が報告した内容について、県は、次の事項を確認し、390 億円の増額がやむを得ない

ものであることを確認した。 

・物価上昇による資機材費及び労務費の増について、建設資材単価や労務単価の伸び

率や前回再評価で想定した資機材費・労務費等を確認した。 

・トンネル施工中の変状・変位への対応による増について、現地や施工状況写真、増額

の内訳等を確認した。 

・橋梁基礎掘削の変更について、現地や施工状況写真、増額の内訳等を確認した。 

・新子馬巣谷橋の工程について、工事上の課題はあるが、事業全体としては九頭竜・油

坂間の令和８年春開通に向けて工事が推進していることを確認した。  

 

○今後、ＷＧにおいて次の内容に重点的に取り組むなど、事業費等の監理を徹底してい

くことを確認した。 

・物価上昇等の最新の動向を注視するとともに、事業進捗や事業費について想定と異

なる事象が確認された場合には速やかに情報共有する。 

・国と県が連携して、コスト縮減の実現に向けて具体的に議論を進め、一日も早い全線

開通に向けて取り組んでいく。 

以 上 


